

Cuatro iglesias evangélicas y una parroquia católica se unieron para llevar el mensaje de Jesucristo a sus vecinos



Ciento diez personas respondieron al llamado a entregar sus vidas a Jesucristo

(Redacción, 11/04/2023) El pasado 8 de abril se celebró un evento de proclamación del evangelio unido en la localidad madrileña de San Martín de la Vega, situada a 22 km al sur de Madrid y con una población de veinte mil habitantes.

El evento tuvo lugar en el Parque V Centenario y **contó con la asistencia de unas 900 personas.**

“Al final de la tarde se hizo un llamado a los que quisieran entregar sus vidas al Señor y 110 personas salieron adelante, siendo acompañados y atendidos por los enlaces locales. A todos ellos se les invitó a hacer el

curso Alpha

, para ser dirigidos a reconocer su necesidad de una vida entregada al Señor Jesucristo”, explican los organizadores.

Cuatro iglesias evangélicas -Ágape, Ebenezer, Cuerpo de Cristo y la Iglesia Cuadrangular El Camino-, se unieron para organizar el evento evangelístico con **la participación especial del grupo Impact, de Juventud con Una Misión (JCUM)**, de Torrejón de Ardoz.



Unas 900 personas asistieron al evento en el Parque V Centenario de San Martín de la Vega

Como dato inédito (y con pocos precedentes en España) **cabe destacar la participación de la parroquia católica local,** que aceptó la invitación. “Localicé el número de móvil del párroco y le llamé”, explica el pastor Paco Sánchez, uno de los organizadores del evento. “Los dos sacerdotes de la parroquia me invitaron a a tomar café y no hubo ningún problema para unirse a la campaña. **A ambos les gustó la idea de presentar a Jesucristo en fechas tan señaladas, a los habitantes del pueblo, especialmente a los jóvenes**”.

El evento fue de un solo día, pero el trabajo previo de preparación logística y espiritual duró dos meses.

Previamente, los voluntarios de las cinco iglesias habían inundado cada buzón del pueblo y entregado en mano invitaciones, así como pegado carteles en comercios y restaurantes, y en diez marquesinas en paradas de autobuses, para anunciar el evento del día 8.

“Han sido dos meses, y sobre todo los últimos cinco días, de intenso trabajo en oración, con reuniones unidas de jóvenes, tiempos de alabanza y buen alimento físico para mantener en forma al equipo”.

